

## Ménage dans l'église du Sacré-Cœur :

Samedi 30 septembre à 9h30  
rendez-vous dans l'église pour le nettoyage de l'église  
en prévision de la rentrée paroissiale .  
Venez nombreux !!!

## Messes dominicales :

30 septembre : 18h30, au Sacré-Cœur  
1er octobre : 9h45, à Buchelay  
1er octobre : 11h, à Arnouville et St Etienne

## Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :

Laudes à 8h45 et messe à 9h du mardi au samedi.

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : le groupe de prière charismatique le mercredi de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

Confession, adoration tous les vendredis de 18h à 19h40, avec les vêpres à 19h15.

## Carnet paroissial :

### Merci Seigneur, pour le baptême :

De Léandro et Louna MARTIN MALTA , le 23 septembre, Chapelle de Senneville.

Je confie à vos prières les défunt(s) dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Francine LEMAITRE, 65 ans, église du Sacré-Cœur, le 19 septembre.

Flavien ROSSI, 79 ans, église de Villette, le 22 septembre.



## Groupement paroissial de Mantes Sud

\*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-  
paroisse.mantes.sud@gmail.com  
ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-  
samedi 9h/12h  
\* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture :  
samedi 10h12h

## Semaine du 23 septembre au 29 septembre: 25ème dimanche du Temps Ordinaire

### Dimanche 1er octobre 2023 COLLÉGIALE NOTRE-DAME

La paroisse de Mantes la Jolie célébrera à 10h30 la messe d'installation de  
**Père Matthieu DUPONT**

Nouveau curé de la paroisse et nouveau doyen.

La messe sera présidée par Monseigneur Luc Crepy .



## Rentrée paroissiale

### Dimanche 08 octobre au Sacré-Cœur

\*Messe unique à 10h30

\*Apéritif offert

\*Repas partagé.



À la fin de la messe vous serez sollicités pour la quête pour les fleurs ,  
afin de fleurir les églises pour la Toussaint.



### Soirée de louange : samedi 30 septembre à 20h30

Animée par le Chemin de Cana

Église du Sacré-Cœur

Chers paroissiens,

Nous sommes de retour de notre pèlerinage à Notre Dame de Banneux (la vierge des pauvres) et Notre Dame de Beauraing (Notre Dame au cœur d'or), durant lequel nous avons vécu un vrai temps de Fraternité. À travers l'aide auprès des handicapés, des personnes âgées, dans l'écoute, le partage, l'attention pour celui qui a du mal à marcher ou à s'orienter, nous avons vécu un vrai service.

Ce pèlerinage, ponctué par la messe, sommet de notre prière, le chapelet, l'adoration, le chemin de croix, la procession aux flambeaux, les temps de recueillement à la chapelle des apparitions ou à la source pour confier les membres de nos familles, amis et paroissiens multiples, les offices qui ont ponctué nos journées, nous a fait vivre des temps d'adoration, de prière, ressourçant.

Les homélies lors des messes ou célébrations, les méditations du chapelet, les témoignages multiples, les actes de dévouement de nos amis liégeois ont été un véritable enseignement qui a nourri notre foi.

De retour, il nous faut vivre avec la dimension d'évangélisation en partageant avec vous et tous ceux que le Seigneur mettra sur notre route, ce que nous avons vécu, dans l'espérance que nous pourrons être plus nombreux à vivre cette expérience de charité, service, prière, formation pour évangéliser notre espérance et d'emmener de jeunes étudiants et personnes âgées ou handicapées de nos EPADH, à vivre ce beau pèlerinage jumelé avec l'hospitalité de Liège (ville belge).

Mon absence vous a permis de découvrir notre nouveau vicaire, que vous avez accueilli avec joie. N'hésitez pas à l'inviter, il sera heureux de faire votre connaissance.

Catéchisme, aumônerie, réunions MCR, ACO, groupes de prière : Maranatha, et charismatique, chapelet, chemin de cana, prochainement caté-chuménat, préparation au mariage, baptême ont repris. Une véritable vie

de communauté au service de l'évangélisation. Comment ne pas te louer Seigneur, même si nous avons toujours besoin de bénévoles.

Je vous invite, à tous nous retrouver à la messe de rentrée le dimanche 08 octobre à 10h30, église du Sacré-Cœur, suivie d'un apéritif offert et d'un repas partagé où j'espère beaucoup d'entre vous resteront. Belle et bonne semaine.

Père Gérard.



### Concert de Gospel :

samedi 30 septembre à 20h

### Église d'Arnouville-Lès-Mantes

Dirigé par Jacky WEBER

Gospel Attitude

Prix des entrées : Adultes 10€/

Enfant 12 à 18 ans 5€

### **PÈLERINAGE À ASSISE ET LES ERMITAGES**

« Dans les pas de François et Claire d'Assise »

**du lundi 1er au vendredi 5 juillet 2024 / 995€ par personne.**

Prêtre accompagnateur : Père Gérard VERHEYDE Prédicateur et guide : Père Marc-Olivier de VAUGIRAUD

Renseignements et inscriptions : secrétariat du groupement paroissial de Mantes Sud

36 rue René Valognes – 78711 Mantes la Ville—01 34 77 00 15  
ou Suzanne Béral : 06.46.33.22.38